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所
管
事
務
調
査

　
産
業
建
設
常
任
委
員
会
は
、
12
月
13
日
に
佐
々

木
拓
市
長
に
対
し
て
政
策
提
言
書
の
手
交
を
行

い
ま
し
た
。

　

ま
た
、
そ
れ
に
先
立
ち
、
11
月
29
日
と
12
月

9
日
に
は
提
言
書
の
取
り
ま
と
め
を
行
い
ま
し

た
。

　
提
言
は
、「
一
次
産
業
省
力
化
機
械
導
入
補
助

制
度
の
創
設
に
つ
い
て
」
と
題
し
、
本
委
員
会

の
調
査
活
動
の
テ
ー
マ
で
あ
る
産
業
振
興
の
観

点
か
ら
、
一
次
産
業
の
省
力
化
機
械
を
導
入
す

る
際
に
市
と
し
て
の
補
助
制
度
創
設
を
求
め
る

も
の
で
す
。

　
提
言
に
対
し
て
市
長
は
、「
全
国
的
に
必
要
な

制
度
で
あ
り
、
本
市
が
先
例
的
な
も
の
と
な
る

よ
う
に
農
協
や
漁
協
な
ど
と
も
相
談
し
取
り
組

み
た
い
」
と
述
べ
ま
し
た
。

　

提
言
書
の
手
交
に
は
、
委
員
会
か
ら
大
坂
俊

  

管
外
行
政
視
察

  

教
育
民
生
常
任
委
員
会
は
、
11
月
11
日
か
ら
13

日
ま
で
福
井
県
越
前
市
、
石
川
県
白
山
市
の
社

会
福
祉
法
人
佛
子
園
、
長
野
県
佐
久
市
で
行
政

視
察
を
行
い
ま
し
た
。

　

今
回
の
視
察
目
的
は
、
常
任
委
員
会
で
取
り

組
ん
で
い
る
子
ど
も
基
本
条
例
制
定
に
向
け
先

進
地
の
取
組
状
況
を
参
考
に
す
る
こ
と
で
す
。

　

越
前
市
で
は
、
子
ど
も
居
場
所
づ
く
り
事
業

を
視
察
し
ま
し
た
。
公
民
館
等
を
会
場
と
し
て
、

自
由
来
館
方
式
に
よ
る
学
習
支
援
を
柱
と
し
た

居
場
所
づ
く
り
が
進
め
ら
れ
て
い
ま
し
た
。
運

営
に
は
、
多
く
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
が
携
わ
っ
て

お
り
、
市
内
に
大
学
が
あ
る
こ
と
も
、
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
人
員
確
保
に
貢
献
し
て
い
ま
し
た
。
本

市
の
現
状
を
考
え
る
と
需
要
と
運
営
体
制
の
確

保
を
考
え
さ
せ
ら
れ
ま
し
た
。

　
佛
子
園
で
は
、「
ご
ち
ゃ
ま
ぜ
」
を
コ
ン
セ
プ

委
員
長
と
伊
勢
純
副
委
員
長
、
そ
し
て
、
鵜
浦

昌
也
副
議
長
が
出
席
。
当
局
か
ら
は
、
市
長
、

石
渡
史
浩
副
市
長
、
熊
谷
重
昭
地
域
振
興
部
長
、

石
川
浩
水
産
課
長
が
対
応
し
ま
し
た
。

　
政
策
提
言
の
概
要
は
、
次
の
通
り
で
す
。

　
一
次
産
業
省
力
化
機
械
導
入
補
助
制
度
の
創

設
に
つ
い
て
（
概
要
）

　

本
市
一
次
産
業
（
農
業
・
林
業
・
漁
業
）
の

従
事
者
が
省
力
化
機
械
を
導
入
す
る
場
合
に
本

市
独
自
に
補
助
率
１
／
２
、
補
助
上
限
50
万
円

を
目
安
に
広
く
支
援
を
お
こ
な
う
も
の
。

　

な
お
、
詳
細
は
本
市
公
式
ウ
ェ
ブ
サ
イ
ト
を

ご
覧
く
だ
さ
い
。

ト
に
保
育
所
・
障
が
い
者
施
設
・
介
護
施
設
等

の
機
能
が
同
居
す
る
施
設
づ
く
り
を
行
な
っ
て

い
ま
し
た
。
施
設
内
に
は
、
温
泉
や
フ
ィ
ッ
ト

ネ
ス
ジ
ム
、
飲
食
店
も
あ
り
、
地
域
住
民
も
多

く
利
用
し
て
い
ま
し
た
。
単
な
る
福
祉
施
設
で

は
な
く
地
域
を
巻
き
込
ん
で
相
互
理
解
を
促
進

す
る
工
夫
が
さ
れ
て
お
り
、
本
市
の
基
本
理
念

で
あ
る
「
ノ
ー
マ
ラ
イ
ゼ
ー
シ
ョ
ン
と
い
う
言

葉
の
い
ら
な
い
ま
ち
」
に
も
通
じ
る
、
社
会
的

包
摂
の
実
践
例
を
学
ぶ
機
会
と
な
り
ま
し
た
。

　

佐
久
市
で
は
、
議
員
提
案
で
制
定
さ
れ
た
子

ど
も
の
権
利
条
例
に
つ
い
て
伺
い
ま
し
た
。
制

定
に
関
わ
っ
た
議
員
か
ら
苦
労
し
た
点
、
住
民

意
見
の
聴
取
や
議
会
内
の
合
意
形
成
等
、
制
定

過
程
に
つ
い
て
の
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

　
子
ど
も
を
取
り
巻
く
環
境
の
変
化
を
的
確
に

捉
え
、
視
察
や
現
地
調
査
を
複
数
回
行
い
、
子

ど
も
へ
の
直
接
ア
ン
ケ
ー
ト
を
実
施
す
る
な
ど
、

条
例
制
定
に
向
け
て
私
た
ち
の
想
定
以
上
に
き

め
細
か
な
取
り
組
み
が
行
わ
れ
て
い
ま
し
た
。

　

本
委
員
会
で
も
現
在
「
子
ど
も
基
本
条
例
」

の
制
定
に
向
け
作
業
を
進
め
て
い
ま
す
が
、
こ

の
視
察
を
通
し
て
の
気
づ
き
や
、
丁
寧
に
進
め

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
点
を
確
認
し
た
た
め
、
今

後
条
例
制
定
に
向
け
一
層
の
調
査
・
研
鑽
を
積

み
努
力
し
て
ま
い
り
ま
す
。

委員会から市長へ政策を提言

取組状況をユーモアを交え説明する職員（佛子園）

条例制定までの経過を説明する議員（佐久市議会）
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副委員長＿伊 勢 　 純
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　一次産業省力化機械への補助を
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